

《单词百科:microchip是什么意思?microchip怎么发音?microchip的解释和用法》

英语单词microchip是什么意思?microchip怎么读?microchip怎么发音?简答网为您整理了microchip的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microchip怎么读

microchip的读音:[' maɪ krəʊ tʃ ɪ p]

microchip的意思

- 1、n.微晶片;微型集成电路片;
- 2、v.植微芯片于(动物皮下, 作识别用途);

microchip的近义词

- 1、chip n.炸薯条, 炸薯片;芯片;碎片;缺口;筹码;

2、 **silicon chip** n.硅片;

microchip的双语例句

1、 The scanner emits a low frequency radio signal, activating the microchip.

扫描仪会发出一些低周波的无线电信号, 来激活微芯片.

2、 The electrical signal generator and the battery of the microchip are connected in series.

微型芯片的电信号发生器和电池串联连接.

3、 Solar recently overtook the microchip industry as the main source of demand for silicon.

目前,太阳能超过微芯片成为硅元素的最主要需求源泉.

4、 Packed in a microprocessor , the microchip is not only giving us power over our own lives.

装在微处理器里的微芯片不仅使我们拥有了超越自身的力量.

5、 Integrated circuit (IC): or microcircuit , or chip, or microchip.

集成电路: 亦称微电路、 芯片或微芯.

6、 The microchip , in the time of a single generation.

微芯片在短短一代人的时间里.

7、 A microchip is embedded in the center paper of the new generation of passports.

新一代护照的中心页嵌入了一枚微型芯片.

8、 Who is behind a sinister plan to microchip and control and torture the general population?

谁是这用芯片控制大脑和残酷虐待一般民众的阴险计划的幕后主谋?

9、 Small , we claim , is beautiful (especially in the age of the microchip).

我们好说以 小为贵 (尤其在这集成电路时代).

10、Japan's largest producer of microchips

日本最大的芯片生产商

11、The microchip laser is specifically designed for those applications requiring high water absorption.

该微片激光器是专门设计用于那些高要求防水性的产品.

12、Examples of serial communication Chipscreen procedures. Microchip MCU for novice not familiar with the great help.

微芯串行通信范例程序. 对于微芯MCU不熟悉的新手帮助很大.

13、The electrophoretic microchip fabricated by MEMS technology is successfully used to finish the electrophoresis process.

摘要微芯片电泳是基于微机电加工技术(MEMS)工艺,在芯片上的微管道中完成电泳检测过程的新型技术.

14、A microchip controlled double pulsed variable polarity TIG welding power supply is designed.

研究设计了基于单片机控制的双脉冲混合调制变极性TIG焊接电源.

15、Large books can be put on a single microchip.

一些大部头著作可储存在一个微型集成电路片上.

16、The average microchip is about the size of a grain of rice.

一般的微型芯片像大米颗粒大小.

17、Charge and discharge control and circuit protection is implemented by using battery protection IC and microchip.

本文利用专用集成芯片和单片机实现了充放电控制和电路保护功能.

18、The microchip system is changing that.

现在的微型芯片正在改变这种情况.

以上是简答网为您整理的microchip怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于mic

rochip的用法、micr

ochip的释义、microchip的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/microchip>

